

24/05/2017

Fiscal jefe de focos de Valparaíso investigará mercado de armamento en la Quinta Región

La Fiscalía Regional de Valparaíso dispuso hoy que el fiscal jefe de su Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos se dedique de manera preferente a la investigación del mercado ilícito de armamentos en la región de Valparaíso, aspecto que constituye uno de los elementos que vinculan de manera objetiva los casos con uso de armas que han terminado con personas fallecidas o heridas principalmente en la capital de la quinta región, durante el presente mes.



La decisión fue comunicada al Subsecretario del Interior esta tarde, y la medida implica que esa unidad especializada de la Fiscalía se abocará a investigar particularmente en aquellos mercados delictivos que abastecen de armas y municiones a delincuentes o antisociales que terminan usándolos en la comisión de diversos delitos.

La designación de fiscal preferente recae en José Uribe, jefe del equipo de fiscales de focos, los cuales se sumarán en el trabajo que se inicia. En la investigación también colaborará la unidad de análisis criminal, integrada por analistas criminales.

La Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional de Valparaíso, entre otros temas, logró desbaratar a las bandas dedicadas a los denominados turbazos, cuyos imputados actualmente enfrentan juicio en Valparaíso. Además, por disposición del propio Fiscal Regional, Pablo Gómez, los casos de balaceras o tiroteos que se han estado investigando en la zona continuarán en manos de los equipos de fiscales adjuntos que los han llevado diligentemente en Viña del Mar, Valparaíso, Quilpué y Limache.

A la fecha, gracias al trabajo colaborativo con las policías, se ha detenido a varios de los imputados que han protagonizado estos casos, y la Fiscalía ha obtenido su prisión preventiva ante los tribunales de justicia.